

« Les amis de Champel »

vous invitent à des causeries sur le thème du Bien-Vivre

Nous avons commencé l'année dernière par une série de petites conférences sur le bien-vivre et le développement durable, une fois par mois le **jeudi soir (19h-21h)** au **Chalet, 6 rte du Bout-du-Monde**.

Nous continuons cette année scolaire. Il n'y a pas de frais d'inscription ou d'adhésion pour nous rejoindre. Les intéressés peuvent nous donner leur nom et reçoivent des invitations pour les réunions. Ou consulter les affiches dans le quartier.

La joie d'apprendre et de faire des choses ensemble construit des ponts, renforce la tolérance, la compréhension et une attitude spirituelle générale à l'égard de la vie. Le service aux autres est le leitmotiv de notre initiative.

Le 2 novembre, **May Hofman**, musicienne et cantatrice, viendra nous parler des bienfaits de l'art du chant et de la musique.

Le 30 novembre, nous attendons **Philippe Roch**, qui a dirigé le WWF Suisse puis l'Office fédéral de l'environnement, il nous parlera de ses découvertes spirituelles en harmonie avec la nature.

Le 25 janvier 2024, c'est le Professeur **Jacques Besson**, de l'UNIL, que nous recevrons, en tant que psychiatre, spécialiste des addictions et plus encore !

Le 29 février, **Edith Favoreu**, diplômée en droit public et international, en sciences politiques et en action humanitaire et titulaire d'un doctorat en droit public comparé, nous parlera du BIB, soit le Bonheur Intérieur Brut.

Le 21 mars, le 25 avril et le 30 mai, d'autres personnes sont pressenties, les dates sont déjà réservées (nutrition, agriculture biologique, fastfashion...)

Au plaisir de vous rencontrer !

Pour plus d'informations : lesamisdechampel@gmail.com